

Una historia que arranca hace 110 años: L'AVENIR

Constituida por Comité Iniciador el 29/8/1891 y con la Asamblea y elección de autoridades el 3/4/1892, la Sociedad de Gimnasia L' Avenir es la más antigua entidad de Cultura Física del Uruguay. Es de las pocas sociedades deportivas que pueden exhibir un Acta de Fundación originada en el siglo XIX. Institución que dedicó sus loables esfuerzos a una disciplina específica. L' Avenir practicó desde sus comienzos la Educación Física integral, procurando difundir su práctica entre los miembros de la sociedad. Gimnasia. Pesas. Lucha. Esgrima. Atletismo. Box. marcaron sus orígenes.



Con el tiempo casi no quedó deporte que en L' Avenir no se hubiese practicado. Uno de los fundadores de L' Avenir fue el primer profesor de Educación Física que contó el Uruguay.

Paul Lebet obtuvo su título habilitante en Suiza en 1884. Destacado gimnasta y brillante profesor, bajo su égida se formó la primera camada de Profesores de Educación Física del Uruguay. Con su dirección técnica la institución dedicó todos sus esfuerzos para estimular la práctica de los deportes en hombres, damas y niños, resaltando las bondades de la cultura física para ambos sexos y todas las edades.

La Comisión Nacional de Educación Física captó la importancia de la actividad que desarrollaba L' Avenir, otorgando una subvención para que se dictaran clases gratuitas para niños y adultos en las instalaciones del club con la supervisión de sus docentes.

En 1929 se produce el deceso de Paul Lebet quien con su legado confió a sus sucesores un importantísimo desafío.

Con el aporte invaluable de sus esforzados socios, dirigentes y atletas, contando con el apoyo de la Sociedad Francesa de Socorros Mutuos, se mantuvo enhiesta la bandera del Club en los difíciles momentos que debió atravesar en la década del '40.

Por un período de 25 años L' Avenir conoce los momentos más brillantes de su historia dentro de una historia de éxitos deportivos y sociales. La gestión fundamental de su benefactor Arturo Strauch y el Consejo Directivo de la época, posibilitó que la institución ocupara su actual sede propia, ubicada en la calle Maldonado 1124.

A partir de 1950, anexa padrones linderos con vistas a realizar obras futuras, realiza una importante labor con menores y juveniles, pasan por sus instalaciones docentes de muy buen nivel y recibe un nuevo reconocimiento de parte de la Comisión Nacional de Educación Física.

La existencia de 1.500 m² edificados en tres plantas, vestuarios masculino y femenino, gimnasios para la práctica de deportes y gimnasia en general, artes marciales, halterofilia, musculación y box. Cuenta con un Departamento Físico de sólido prestigio profesional que mantiene la línea de alta profesionalidad técnica que ha marcado la historia de L' Avenir.

Esta entidad sin fines de lucro mantiene su elevado sentido de responsabilidad, su espíritu amateur y desinteresado aporte para con instituciones que realizan obra social, mediante el usufructo de sus instalaciones.

El respeto de los principios establecidos en sus estatutos, ha permitido transitar en su ámbito a personalidades del quehacer nacional sin distinción de credos o banderas políticas.

L' Avenir verdadero monumento histórico viviente del deporte nacional.